

Winnetou besuchte Mittelschule

Für Schüler ging ein Traum in Erfüllung: Der Häuptling kam!

 WIENER NEUSTADT. Eine Super-Überraschung gab es für die Schüler der Neuen Mittelschule Sta. Christiana anlässlich des Schulfestes. Häuptling Winnetou kam persönlich vorbei. Und das nicht nur zur passenden Musik, sondern auch noch mit einem tollen Geschenk.

Der Intendant der Karl-May-Festspiele Winzendorf Martin Exel besuchte in Begleitung von Hauptdarsteller Sascha M. Riley die Schüler und übergab 30 Freikarten für die heurige Produktion „Winnetou im Tal des Todes“. Viel Spaß und gute Unterhaltung!



**Von unserer Regionautin
Eva Wiedersich**

Sascha M. Riley besuchte als Winnetou die Schüler von Sta. Christiana.
Info: www.festspiele-winzendorf.at

Foto: Wiedersich